
9月 14日上午袁 由定安县工商联尧定
安县烹饪协会和定安县春阳宾馆联合主
办的定安琼式月饼推介会在定城镇沿江
二路盛大揭幕遥 来自县内外 19家企业携
各类优质琼式月饼参展袁现场重达 2.64吨
野龙麟进宝冶月饼王格外引人注目,开幕当
天就吸引来上万市民参与袁成交额也迎来
开门红袁达到了 10万元遥

家住定城镇西门社区的曾阿婆一早
就赶到了推介会现场遥 她说袁自己每年都
有买上几盒琼式月饼袁野现在都成一种习

惯了浴 冶曾阿婆
告诉记者袁琼式
月饼皮与馅搭
配合理袁 低糖尧
低脂肪袁吃得可
口遥而且外表简
洁袁 货真价平遥
野月饼展销上的
东西确实比外
面便宜袁花样也
多袁关键是琼式
月饼里蕴涵着
一种海南文化
元素袁一种海南
乡情记忆遥而且
还可以边品尝
边买袁本身就是

个乐趣遥 冶
记者在现场看到袁开幕式首日就有不

少参展企业打出让利牌遥对此活动主办方
解释说袁定安素有野生态定安 美食天堂冶
美誉袁通过现场展示和展销袁对定安县琼
式月饼进行推介袁引导并促进广大消费者
对定安琼式月饼的文化底蕴及品牌的热
爱遥 为此袁19家参展企业全面掀起直销风
暴袁规模和让利幅度都将远远高于市场遥

负责此次推介会的定安县工商联相
关负责人告诉记者袁此次推介会共推出 13

款月饼袁 主要价格集中在 180 元至 880
元袁 月饼节上的价格要比市场价优惠
30%遥 作为定安本土月饼企业袁今年首次
以集中展现推介的的方式袁力争让定安琼
式月饼成为家喻户晓的月饼品牌遥

开幕式上最抢眼的月饼明星是重达
2.64吨野龙麟进宝冶月饼王遥当月饼王的红
布头拉开后袁 月饼王散发出阵阵香味袁立
即引来大批市民的好奇与赞叹遥不少人当
场掏出手机现场合影留念遥 野真没看过这
么大的月饼浴 冶今年 42岁的市民吴丹妮表
示袁 此次定安琼式月饼展销不仅种类繁
多袁价格也便宜袁可以慢慢选袁准备多买些
送给亲戚朋友遥

春阳宾馆负责人告诉记者袁中国野非
文化遗产冶 大型月饼重达 2.64吨袁 直径
3.28米袁厚度 0.33米袁取名为野龙麟进宝月
饼冶袁 月饼图案为三条金龙和一只喜民乐
意麒麟袁花好月圆贺中秋袁定安美食肴天
堂遥 由 12名来自定安本土的烹饪师傅经
过 10天精心的手工工艺制作而成遥 月饼
王的皮料是由 500 斤特级糕点专用粉和
250斤白糖组合袁采用黄莲尧白莲尧草莓尧陈
皮尧牛肉干尧凤梨尧哈密瓜尧肉松等 13种时
尚健康尧甜而不腻尧清新爽口馅料精心调
配制作而成袁整个馅料重达 4000多斤遥

参与月饼王制作的定安县餐饮烹饪
协会副会长王献荃介绍袁师傅们首先将月

饼底下的一层面饼烤熟成型袁再加入馅料
加热袁 最后再盖上顶层饼皮进行烘烤加
工袁所以光是烤熟整个月饼就花了两天两
夜的时间遥并且因为没有这么大尺寸的模
子袁月饼上面所有的图案花纹均由大厨们
纯手工完成袁 称得上是一道巨型艺术食
品遥 而这个月饼王也不仅仅是用来看的袁
到了 9月 26日那天袁 它将正式开切并免
费分享给定安的老百姓品尝袁共同感受琼
式月饼的美味遥

野定安琼式月饼制好后饼身均称饱
满袁饼面金黄有光泽袁图案清晰袁皮与馅配
搭相宜袁结合紧凑袁利咀嚼袁耐寻味袁香甜
适口袁让人回味无穷遥 冶此次展销推介会负
责人透露袁 将于 9月 26日闭幕式当天将
月饼王免费分给市民品尝遥

据了解袁2012定安琼式月饼推介会以
野天涯共月明 琼式故乡情冶为主题袁活动
时间从 2012年 9月 14日至 2012年 9月
26日袁为期 13天遥

县委常委尧组织部长李映旭袁县人大
常委会副主任尧 县总工会主席吴清雄袁县
政府副县长莫汉博袁县政协副主席尧统战
部部长林诗良以及定安县工商联尧定安县
烹饪协会等有关单位负责人出席推介会
开幕仪式遥并共同为此次推介会特别推出
的月饼王野龙麟进宝冶揭盖遥

渊罗利明 陈飞 王玉波 梁绮艳冤

定安县举办琼式月饼推介会

2.64吨重月饼王惊艳亮相
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9月 14日袁县委书记韩勇深入新县人
民医院建设工地调研时指出袁新县人民医
院建设是县委尧县政府重点建设的野民生
工程冶袁 各相关部门要深化认识尧 加强领
导尧强化措施袁严格按照野六个一冶责任制袁
倒排工期袁狠抓工程质量袁确保项目如期
完成遥

韩勇在县政府副县长吴坤江袁县政协
副主席尧定城镇委书记符公兴袁县政协副
主席尧县人民医院院长陈金堂以及相关部
门负责人的陪同下袁在新县人民医院项目
建设施工现场袁详细询问了该项目的占地
面积尧目前工程进展尧资金投入等情况遥

韩勇指出袁新县人民医院工程是应广
大老百姓的呼声实施的为民办实事项目袁
要落实责任袁想尽办法袁全力推进遥要善于
破解建设中的难题袁排出时间表袁精心组
织尧加大投入袁加快建设进度袁优质保量完
成遥 要严格按照野六个一冶责任制袁顺排工
序袁倒排工期袁确保进度袁确保工程质量袁
切实把新县人民医院建成精品示范工程袁
把这件为老百姓服务的大事尧 好事办好遥
还要从方便病人的角度把建设规划想得

更周到尧更细致袁使有关设施更为完善遥相
关部门对于项目建设务必优化服务尧全力
支持袁及时帮助解决项目建设过程中遇到

的困难和问题遥
韩勇强调袁在新县人民医院规划建设

中袁要充分体现以人为本的理念遥 要把新

县人民医院建设作为一项十分重要的民
生工程来抓遥 尤其在工程的最后攻坚阶
段袁不能有丝毫放松袁要继续在保证质量
和安全的前提下袁用科学的尧扎实的尧高效
的工作方法袁加快工程建设进度袁确保 10
月份如期搬迁遥

韩勇要求袁 新县人民医院要有新机
制尧 新形象遥 在以后运营管理过程中袁
要瞄准最前沿袁 完善管理机制袁 创新用
人机制袁 改革分配方式袁 提高服务水准袁
为全县医疗卫生事业改革发展探索新路袁
争取新县人民医院项目建设保质尧 保量尧
提前完工袁 早日为定安县人民提供一流
的医疗服务遥

据了解袁 新县人民医院位于定城镇
见龙大道中医院北侧袁 占地面积 120亩袁
总建筑面积 30510平方米袁 总投资 15350
万元遥 建设项目包括住院大楼尧 门诊医
技大楼尧 康复中心大楼尧 感染病房尧 营
养厨房尧 太平间及污水处理房等袁 将设
置病床位 360 张遥 其中袁 门诊医技大楼
项目计划投资 3400万元袁 建设建筑面积
8450平方米遥 渊梁绮艳冤

韩勇在新县人民医院调研时强调

狠抓工程质量 确保“民生工程”如期完成

9月 14日袁 记者从定安县老
年人体育协会第五届一次工作会
议了解到袁定安县正着力健全渊县尧
镇尧村冤三级老年人体育协会组织
网络建设袁逐步完善老年体育健身
活动项目袁设立各专项体育项目委
员会袁让老年人的体育活动场所内
容更加丰富遥

县政协主席王昌国出席会议袁
他指出袁 县老年人体育协会成立后袁
县里的众多老年人找到了 耶娘家爷袁但
由于镇尧 村两级的许多老年人业余生
活匮乏袁 一些群众自发性的体育活
动缺乏积极引导袁 组织也很不规

范遥
王昌国指出袁各相关部门要向

兄弟市县学习取经袁吸取老年人体
育工作上的宝贵经验曰立足社会资
源袁多方筹措资金袁落实工作经费袁
为定安老年人体育事业的发展做
出更大的贡献遥

据了解袁 目前定安县总人口
34 万袁60 岁以上老人已突破了 4
万多人袁老龄化问题日益突出遥 依
据野党政主导袁社会参与袁全民关
怀冶的老龄工作方针和野促进城市袁
发展农村袁重在基层袁面向全体冶的
老年人体育工作方针袁定安县将设

立健身体操尧太极拳尧门球尧乒乓
球尧象棋尧琼剧等多个专项工作委
员会袁不断完善县级体协组织的健
设遥优先考虑适合老年人特点的体
育场所设施建设袁 做到一个活动
室尧一个门球场尧一张乒乓球台或
台球台尧一块小广场袁同时结合村
文化活动资源渊文化室冤组织比赛
或展示活动袁并在野重阳节尧敬老月尧五
一尧七一尧十一尧元旦冶等重大节日开展
各类文娱体育活动袁展现老年健身活
动的魅力遥

县委组织部尧财政局尧民政局尧
文体局等部门负责人参加了会议遥

定安健全（县、镇、村）三级
老年人体育协会组织网络

姻 林凤玉

渊上接一版冤纯收入年均增长 13%遥 教育尧医疗尧住房尧社保尧就
业等民生状况明显改善袁人口自然增长率控制在 9豫遥以内袁全
面完成各项节能减排指标遥
会上袁县委副书记尧县长符立东代表县委尧县政府签署了

叶省会经济圈论坛章程曳尧叶省会经济圈论坛渊2012-2015冤合作
发展共同行动纲要曳尧叶省会经济圈 2012年度论坛合作备忘曳遥

据了解袁省会经济圈是由海口尧文昌尧琼海尧澄迈尧定安尧
屯昌尧临高和洋浦经济开发区通过平等协商自愿组成的开放
性区域经济合作平台袁按照野资源优化配置尧功能优势互补冶
的思路袁遵循野平等参与尧共享利益尧共担责任尧互利互惠尧互
助互补冶的原则袁推动区域经济合作袁促进省会经济圈协调发
展遥 论坛大会以定期不定址的形式每年举行一次袁本年度大
会由海口市承办袁主题为野经济下行压力下的共同应对与区
域合作冶袁下一届由澄迈县主办遥

积极发挥定安区位优势
加快实现同城效应步伐

韩勇一行在新县人民医院进行调研遥 梁绮艳 摄

定安县举办琼剧月饼推介会遥 梁绮艳 摄


